

Ausbildungsstart

Herzlich willkommen liebe Azubis!

Am 1. September 2023 haben bei vielen Unternehmen im Eisenbahnsektor die Ausbildungen begonnen. Ihr startet in eure Ausbildungen zum Lokomotivführer, Fahrdienstleiter, Zugbegleiter, Mechatroniker oder Elektriker und noch in vielen anderen Bereichen. Alles ehrenwerte Berufe, die sehr wichtig für das Eisenbahnsystem sind.

Wir, die GDL-Jugend, begrüßen euch recht herzlich und wünschen einen guten Start in eure Ausbildungen. Natürlich unterstützen wir euch gerne auf eurem Weg durch die nächsten Jahre – und dabei darf sich uns jede Berufsgruppe anschließen. Denn Fakt ist: Die GDL-Jugend vertritt alle Berufsgruppen und ist für jeden von euch da! Dabei reden wir nicht nur von „Socken, Softeis oder irgendwelchen Gutscheinen“, sondern von einer echten Vertretung während eurer Ausbildung!

Unsere Kolleginnen und Kollegen begrüßten euch bei den zentralen Begrüßungsveranstaltungen und informierten euch seriös über die GDL und die GDL-Jugend. Dazu gab es ein kleines Goodie. Auch in euren Betrieben werden sich die Ansprechpartner GDL-Jugend noch einmal vorstellen und euch während eurer Ausbildungszeit und darüber hinaus begleiten.

Uns gibt es nicht nur in der ersten Woche – uns gibt es die komplette Ausbildung!



– stark, unbestechlich, erfolgreich –